



6 Pièces

163 m²

Réf. 70

1 950 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 5 - boulevard saint germain / jardin du luxembourg - ezra home immobilier vous propose un appartement familial traversant de 164 m² situé au 1er étage avec ascenseur exposé est. Il se compose d'une galerie d'entrée, d'une double réception, d'une cuisine séparée équipée et aménagée, de 4 chambres dont une suite parentale, d'une salle de bain, d'une salle de douche, de 2 wc, d'une buanderie et d'un dressing. Bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond, de parquet, de cheminées, cet appartement offre un cachet authentique. Les pièces spacieuses sont bien agencées et offrent un cadre ...

Paris 5 - boulevard saint germain / jardin du luxembourg - ezra home immobilier offers you a 164 m² double family apartment located on the 1st floor with elevator facing east. It consists of an entrance gallery, a double reception room, a separate fitted and equipped kitchen, 4 bedrooms including a master suite, a bathroom, a shower room, 2 wc, a laundry room and a dressing room. Benefiting from high ceilings, parquet floors and fireplaces, this apartment offers an authentic character. The spacious rooms are well appointed and offer a welcoming and warm setting for family life. This apartment ...

EZRA HOME

56 rue de Londres - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

